

## Newsletter Dr. Diether Dehm, MdB

Europapolitischer Sprecher der Fraktion DIE LINKE  
Mittelstandspolitische Sprecher der Fraktion DIE LINKE

Ein demokratisches Europa nur mit Demokratisierung  
der Ökonomie – gegen die Monopole

18. September 2015



**500 Unternehmen unterzeichnen binnen zwei Wochen** - eine äußerst bemerkenswerte Resonanz auf die Initiative kleiner und mittlerer Unternehmen gegen TTIP. Und dies, bevor die Initiative überhaupt offiziell vorgestellt worden ist.

"TTIP ist ausschließlich auf die Bedürfnisse großer Konzerne zugeschnitten und bedroht dadurch kleine und mittelständische Unternehmen wie unseres", sagt Mitinitiator Ulrich Walter (Ulrich Walter GmbH) über die Gründe der für Unternehmen ungewöhnlichen Aktion."

Unter der Politik für die großen Konzerne werden Demokratie und regionale Wirtschaft begraben.

Die aktuellsten Infos immer hier: <https://www.facebook.com/KMUgegenTTIP>

\*\*\*

## 100 Jahre nach der Zimmerwalder Konferenz: Imperialismus heute – Differenzen verstehen – Spaltungen überwinden

Wichtiges Zusammentreffen am 4. Oktober in Berlin.

**04. Oktober 2015 | 10-17 Uhr | Haus der Demokratie und Menschenrechte | Greifswalder Straße 4 | 10405 Berlin**

Mehr über Rahmen, Einladende, Teilnehmende, Kontakt und Anmeldung hier:

<http://www.diether-dehm.de/index.php/home/veranstaltungen/1044-linke-und-die-friedensfrage>

\*\*\*

Einen Aufruf, welcher den unwürdigen Zustand der gegenwärtigen Nutzung des früheren **Konzentrationslagers Lety** in Tschechien als Schweinemast beendet wissen will, habe ich mitgezeichnet.

Die Unterschriftenaktion ist zwar inzwischen beendet, aber für Unterstützung und Aufmerksamkeit in anderer Form gibt es gute Gründe. Auf dem Gelände des ehemaligen Konzentrationslagers Lety soll eine würdige Gedenkstätte für die zwischen 1939 und 1943 dort internierten Roma entstehen.

<http://www.egam.eu/?s=Lety>

\*\*\*



Auf dem Fest der Linken am 12. September 2015. Ich moderiere die Diskussion **BUNT UND BANKENKRITISCH - gegen TTIP, Griechen- und Russenhetze**. Als Diskussionssteilnehmer: Arantxa Moreno Garcia, für die Izquierda Unida in der Stadtregierung von Zaragoza, die Schriftstellerin Daniela Dahn und Fabio De Masi (MdEP).

Direkt anschließend leitete ich die Veranstaltung **WAS BLEIBT? 70 Jahre nach der Befreiung & 25 Jahre nach der Wende** - mit Dr. Peter-Michael Diestel, Dr. Hans-Jürgen Fischbeck und Christiane Reymann.

\*\*\*



Ein lateinamerikanisches Land stärkt die Politik der Linkspartei gegen Freihandelsabkommen wie TTIP, die den neoliberalen Himmel für die Konzerne und die Hölle für die Arbeitenden zementieren würden. Uruguay will nicht weiter an den Verhandlungen zu einem Internationalen Dienstleistungsabkommen (Tisa) teilnehmen.

<https://amerika21.de/2015/09/129078/uruguay-tisa-rueckzug>

\*\*\*

Mein Freund, der Außenpolitiker Wolfgang Gehrcke, mit seiner heutigen großartigen Rede im deutschen Bundestag: "Wahrlich, wir leben in finsternen Zeiten' - in Zeiten des Krieges, des Krieges auch in Europa. Für kurze Zeit schien Frieden möglich und die Hoffnung war groß. Doch neue Kriege haben die Welt noch unsicherer gemacht. Dieser Krieg ist ein Krieg der Reichen gegen die Armen in der Welt."

<https://www.youtube.com/watch?v=JHdHt0lfH7w&feature=youtu.be>

\*\*\*

Sevim Dağdelen, Cem Özdemir und Rüdiger Veit haben heute im Bundestag einen fraktionsübergreifenden Aufruf zum Schutz von Flüchtlingen vorgestellt. Zahlreiche Abgeordnete unserer Fraktion DIE LINKE im Bundestag, von der Bundestagsfraktion Bündnis 90/Die Grünen und aus der SPD-Bundestagsfraktion haben den Aufruf bereits unterzeichnet - ich ebenso.

<http://diether-dehm.de/index.php/positionen/aktions-unterstuetzung/1042-fluechtlinge-schuetzen-rassismus-aechten-naziterror-bekaempfen>

\*\*\*

Wolfgang Gehrcke, Benjamin Krüger, ich u. v. a. warnten am 5. September in Hannover auf der gut besuchten Veranstaltung "Antisemitismus, Islamphobie und Krieg" der LINKEN Niedersachsen vor dem Anwachsen antisemitischer und antimuslimischer Ressentiments und Welterklärungsmuster in der Gesellschaft und diskutierten teils kontrovers über Einschätzungen, Ursachen und



Gegenstrategien.

Konkret sprach sich besonders Benjamin Krüger, Vorstandsmitglied des BAK Shalom, auch gegen den Missbrauch des Antisemitismusvorwurfs innerhalb linker Diskurse aus.

Der Antisemitismusstreit darf die Linke nicht spalten, so Wolfgang Gehrcke. Ich möchte an dieser Stelle hinzufügen, besonders nicht in einer Zeit, in der wir eine Welle von Brandanschlägen als tätlichen Aufruf zum Pogrom, den Rassismus der Rechten in Deutschland wieder neu in Aktion erleben müssen! "Die Veranstaltung heute zeigt, dass die Linke in der Lage ist, auch komplexe Kontroversen zu führen", das schien mir besonders wichtig an dieser erfolgreichen Veranstaltung.

\*\*\*

[Lokale Unternehmen aufgepasst! Fakten gegen TTIP-Märchen](#) - Nun gibt es die Initiative Aufruf: [KMU gegen TTIP](#). Viele kleine und mittlere Unternehmen haben den Aufruf nach kurzer Zeit bereits unterzeichnet. Ich für EDITION MUSIKANT MUSIKVERLAG GmbH ebenfalls.

Eine Wichtige Initiative!

\*\*\*

---

Lest und stärkt alternative Medien !

[Weltnetz.tv](#)

[NachDenkSeiten](#)

[Rationalgalerie](#)

### Impressum

Dr. Diether Dehm MdB

MdB-Büro von Dr. Diether Dehm  
Deutscher Bundestag  
Platz der Republik 1  
11011 Berlin

Telefon: (030) 22773085  
Telefax: (030) 22776087  
E-Mail: [diether.dehm@bundestag.de](mailto:diether.dehm@bundestag.de)

[www.diether-dehm.de](http://www.diether-dehm.de)

---

Wenn Sie den Newsletter nicht mehr erhalten möchten, können Sie sich [hier](#) abmelden.